

Elección de nuevo presidente cubano con amplia repercusión en Bolivia



La Paz, 19 abr (RHC) La elección y toma de posesión este miércoles del nuevo presidente de los Consejo de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, tiene gran repercusión en los medios de prensa de Bolivia.

Díaz-Canel, de 57 años, fue electo Presidente del Consejo de Estado de la República de Cuba por la Asamblea Nacional del Poder Popular en su Novena Legislatura, que sesionó en el Palacio de Convenciones de La Habana, y obtuvo 603 votos de 604 posibles, el equivalente al 99,83 por ciento.

Los diputados eligieron como primer vicepresidente a Salvador Valdés Mesa, de 72 años, quien hasta el momento se desempeñaba como vicepresidente del Consejo de Estado, luego de haber ocupado importantes responsabilidades partidistas y sindicales.

El máximo órgano de poder del Estado cubano eligió, además, por voto secreto y directo a cinco vicepresidentes, el secretario y 23 miembros del Consejo de Estado, de ellos 11 de nueva elección y 15 mujeres.

La televisora estatal BoliviaTV transmitió en vivo la jornada de elección y toma de posesión de Díaz-Canel, quien en su discurso ratificó la confianza en la fuerza y la sabiduría del pueblo para enfrentar los desafíos de la Revolución y la construcción del socialismo, y aseguró que dará continuidad al legado del líder histórico Fidel Castro y a las ideas de Raúl Castro.

Entrevistado por BoliviaTV, el consejero de la embajada de Cuba en Bolivia, Erick Valdés, destacó que este “es un día histórico para Cuba y América, y coincide con la celebración hoy del 57 aniversario de la Victoria de Girón, primera derrota del imperialismo en América Latina”.

“Este día se da continuidad a la Revolución cubana, se mantiene el legado de Fidel y la doctrina y las ideas de Raúl. El pueblo cubano, muy feliz, garantizará esa continuidad”, significó.

Otros medios de prensa de la nación sudamericana, como la Agencia Boliviana de Información, el canal televisivo Abya Yala, la radio Red Patria Nueva, los sitios web de los periódicos Cambio, La Razón y El Deber, destacaron la elección del nuevo mandatario cubano y su trayectoria política.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160270-eleccion-de-nuevo-presidente-cubano-con-amplia-repercusion-en-bolivia>



Radio Habana Cuba